

Проект благоустройства прогулочной территории для детей младшего школьного возраста на территории ГУО «Начальная школа №112 г.Минска»

Детство – один из самых ярких и запоминающихся этапов жизни каждого человека. Именно в раннем возрасте идёт интенсивное развитие основных психологических и физических качеств человека. Очень важно создать для ребёнка благоприятные условия для развивающе – игровой деятельности. Нашим огромным помощником станет детский игровой комплекс для улицы, который принесет огромную радость детям и неоценимую пользу для их физического здоровья.

Наименование проекта: «Дворик детской мечты»

1. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Начальная школа №112 г.Минска»
2. Срок реализации: 12 месяцев.
3. Цель проекта: создание эмоционально-благоприятных условий пребывания детей в учреждении образования через благоустройство территории и организацию познавательной, творческой, оздоровительной деятельности детей во время пребывания на воздухе на участке в теплое время года.
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:  
изменить территорию учреждения;  
создать индивидуальный облик, соответствующий общим требованиям организации пространства под открытым небом, позволяющий интересно организовать свободную деятельность детей.
5. Целевая группа: младшие школьники ГУО «Начальная школа №112 г.Минска»

Общий объем финансирования (в евро) -

Источник финансирования	Объем финансирования (в евро)
Средства донора	24 226,00 бел. рублей (7 750 €)
Софинансирование	2 000 бел. рублей

Размер площадки 20 м на 25 м = 500 м.кв. Вариант предусматривает установку игрового оборудования для детей различных возрастов с разделением игровых зон декоративным штакетником, от самых маленьких до более взрослых. Для маленьких предусмотрена установка детских качелей, горки, карусели, качалка на пружине, детская лавочка Паровозик. Для деток постарше – детские и спортивные комплексы. На

игровом городке можно не только кататься с горки и подниматься по стене для лазания с помощью каната, но и поднявшись по шведской лесенке или спиралевидном шесте использовать рукоход, развивая руки. На спортивной конструкции одновременно смогут играть 6 детей, они будут весело играть на веревочной лестнице, стенке препятствий, турнике, канате, гимнастических кольцах и сетчатой крыше. На площадке для получения информации будет стоять информационный стенд с телефонами экстренных служб и правилами поведения на детской площадке.



№	Наименование	Цена, бел. рублей	Кол-во	Сумма, бел. рублей
1.	Игровой комплекс многофункциональный "Крепость"	7 770,00	1	7 770,00
2.	Горка Мяч	1 078,00	1	1 078,00
3.	Качалка на пружине мяч	640,00	1	640,00
4.	Лавочка паровозик	485,00	1	485,00
5.	Качели одноместные на цепях высокие	795,00	1	795,00
6.	Качели для маленьких	594,00	1	594,00
7.	Качалка мяч	500,00	1	500,00
8.	Карусель мяч (к)	922,00	1	922,00

9.	Спортивный комплекс Тип 10	2 735,00	1	2 735,00
10.	Игровая панель Часы	313,00	1	313,00
11.	Стенд	422,00	1	422,00
12.	Каркас фундамента	47,00	2	94,00
13.	Лавочка со спинкой	234,00	8	1 872,00
14.	Урна деревянная с ж/б основанием и вставкой	219,00	2	438,00
15.	Ограждение (2500*1500) с комплектующими	96,00	58	5568,00
Всего:		16 850,00		24 226,00

Место реализации проекта: г.Минск, ул.Уборевича, 142

Контактное лицо: Волкова Оксана Генриховна, +375293944140

e-mail: volkova.nsch39@minsk.edu.by

## The project of improvement of the walking area for children of primary school age on the territory of the SEI «Primary school No. 112 in Minsk»

Childhood is one of the most vivid and memorable stages of every human's life. A person goes through the most intensive psychological and physical development at an early age. It is very important to create favorable conditions for this process. A children's street playground facility will bring great joy to children and invaluable benefits for their physical health.

Project name: «Children's dreams playground»

1. Applicant-organization offering the project: State educational institution "Primary School No. 112 in Minsk"

2. Implementation period: 12 months.

3. The purpose of the project is to create emotionally favorable conditions for children to stay in an educational institution through the improvement of the territory and the organization of cognitive, creative, recreational activities of children during their stay in the open air in the warm season.

4. Tasks planned for implementation within the framework of the project:  
to change the territory of the institution;

to create an individual appearance that meets the general requirements of the organization of the open-air space, allowing you to organize children's activities in an interesting way.

5. Target group: primary school students of SEI «Primary school No. 112 in Minsk»

Total funding (in euros) –

Source of funding	Amount of funding (in euros)
Donor funds	24 226,00 Belarusian rubles (7 750 €)
Co-financing	2 000 Belarusian rubles

The size of the playground is 20 m by 25 m = 500 sq. m. The option provides for the installation of game equipment for children of various ages with the separation of play areas with a decorative picket fence, from the smallest to older primary school age children. The installation of children's swings, slides, a merry-go-round, and a swing on a spring, a children's bench, a steam train are provided for the little ones.

Children's and sports complexes are provided for older students. Playing in the game town, you can not only ride down the hill and climb the wall with a rope, but also climb the Swedish ladder or spiral pole to use the handle, developing the strength of your hands. 6 children will be able to play on the sports complex at the same time; they will have fun playing on a rope ladder, an obstacle wall, a horizontal bar, a rope, gymnastic rings and a net roof.

An information stand with emergency phone numbers and safety rules will be placed on the playground for everyone's awareness.



№	Name	Price, Belarusian rubles	Number	Total price, Belarusian rubles
1.	Multifunctionalgamecomplex "Fortress"	7 770,00	1	7 770,00
2.	SlideBall	1 078,00	1	1 078,00
3.	Rocking ball on a spring	640,00	1	640,00
4.	Steam train bench	485,00	1	485,00
5.	Single swing on high chains	795,00	1	795,00
6.	Swing for the little ones	594,00	1	594,00
7.	Rockingball	500,00	1	500,00
8.	Merry-go-round ball (k)	922,00	1	922,00
9.	Sport complex type 10	2 735,00	1	2 735,00
10	Game panel Clock	313,00	1	313,00
11	Information stand	422,00	1	422,00
12	Foundationframe	47,00	2	94,00
13	Benchwithback	234,00	8	1 872,00
14	Wooden rubbish bin with metal base and insert	219,00	2	438,00

15	Fence (2500*1500) with accessories	96,00	58	5568,00
Total:		16 850,00		24 226,00

Project implementation location: Minsk, 142 Uborevicha Street

Contact person: Volkova Oksana Genrihovna, +375293944140

e-mail: volkova.nsch39@minsk.edu.by